

## Was ist Gestern-Heute-Morgen oder die Geschichte von der Eintagsfliege

Hallo, mein Name ist Isabella. Diesen schönen Namen hat mein Vater für mich ausgesucht. Das weiß ich aus dem Brief meiner Mutter. Sie ist gestern gestorben.

Das klingt traurig, findet ihr? Ist es aber nicht, denn wir Eintagsfliegen leben nur 24 Stunden und das ist eben unser Leben.

Alles machen wir heute, denn morgen gibt es uns gar nicht mehr. Unser Leben ist wunderschön. Wir tanzen und singen die ganze Zeit, Hausaufgaben bekommen wir keine auf und auch Streiten ist uns nicht wichtig. Wir machen auch nicht ALLES was es auf der Welt gibt, sondern suchen uns die schönsten Sachen und Dinge aus. Was wären deine besten Dinge? Musst du wirklich die ganze Zeit zocken und aufs Handy glotzen? ;-)

Versuche es doch auch mal mit singen und tanzen!

Hast du heute schon jemanden angelächelt? Verschieb es doch nicht auf morgen! Morgen kann alles anders sein!

Ich liebe mein Leben, auch wenn es nur kurz ist...

...wir sehen uns. Isabella!